

Nación

¡Atención! Fuerte explosión en **Ecopetrol**, en Yumbo (Valle), deja una persona herida

A través de redes sociales se reportó la explosión en un punto del municipio que se encuentra bloqueado por manifestantes. Vea las imágenes.

17/5/2021



Ecopetrol, Yumbo. Foto: Pantallazo video Twitter @ElPaisCali - Foto: Twitter @ElPaisCali

Las manifestaciones y la violencia en Yumbo no paran, pues en la noche de este lunes festivo se registraron fuertes enfrentamientos entre la policía y los ciudadanos, dejando hasta el momento dos muertos y varios heridos.

Hace unos minutos se conoció sobre un estallido que se habría registrado entre la subestación de combustible de Primax y la sede de **Ecopetrol**, ubicada en la Calle 15 con Carrera 10, una de las vías que se encontraba bloqueada por los manifestantes y en la que habrían incendiado vehículos y llantas.

SEMANA logró conocer que la explosión se dio a causa de una pipa de gas de 40 libras que la metieron a la candela y está estalló. Hasta el momento se conoce que una persona resultó lesionada.

El País Cali #ElPaisPaLante @elpaiscali

En #Yumbo, Valle, se reportó una explosión entre la subestación de combustible de Primax y la sede de **Ecopetrol**, en la Calle 15 con Carrera 10, vía que se encontraba bloqueada por manifestantes desde la tarde este lunes.

8:37 p. m. · 17 may. 2021

342 89 Compartir este Tweet

Por su parte, el capitán Alberto Valencia comandante de bomberos de Yumbo explicó que en este momento no hay un incendio “se trata de un cilindro de gas propano de 40 libras que prendieron cerca de la estación de gas Primax y el **peligro es que, teniendo en cuenta que el cilindro estaba acostado y envuelto en fuego externo, el líquido que tiene internamente el cilindro se gasifica y aumenta la presión interna, por lo tanto el fuego se fatiga en el recipiente y en cualquier momento puede explotar**”.

También indicó que “las personas que estén por lo menos a 100 m a la redonda el cilindro las podría herir”. Valencia agregó que en caso de que los manifestantes decidieron prenderle fuego a la estación de gas de dicha estación de servicio “naturalmente la explosión es mucho más compleja y puede tener un alcance de 500 m a la redonda eso sí sería demasiado peligroso”.

Cabe resaltar que desde la medianoche del domingo **habitantes del municipio de Yumbo, Valle del Cauca, han vivido momentos de tensión por fuertes enfrentamientos** entre la fuerza pública y un grupo de manifestantes, además de hechos vandálicos contra tres CAI, estaciones de servicio e incluso la Alcaldía.

después de hacer de las suyas los vándalos se metén a la mega estación de Yumbo estos 19 días habían sido pacíficos con corredor humanitario sin problemas y hoy queman el CAI estas bellezas pic.twitter.com/4zbsos8jip

— Oriana (@Oriana00871368) May 17, 2021

Uniformados del escuadrón antidisturbios usaron lacrimógenos en medio de la confrontación, pero habitantes del sector, entre ellos niños y adultos mayores, tuvieron que salir de sus casas al verse afectados por los gases.

Videos publicados en redes sociales dan cuenta de la magnitud de los desmanes, en medio de los intentos por incendiar instalaciones de la Policía en varios puntos.

Dichos enfrentamientos dejan hasta ahora un saldo indeterminado de heridos en sectores como La Estancia y **Ecopetrol**. **Al menos 21 personas lesionadas fueron trasladadas al Hospital La Nueva Esperanza, según dijo a esa emisora la gerente del centro asistencial, Claudia Jimena Sánchez.**

Entre tanto, otros 10 heridos fueron llevados a Cali, donde habría fallecido una persona mientras otro ciudadano también perdió la vida, elevando el saldo de víctimas mortales a dos.

Según medios locales, las personas atendidas presentan heridas por armas de fuego, armas cortopunzantes, fracturas e incluso intoxicación por inhalación de gases.

Hasta el momento el alcalde de Yumbo no se ha pronunciado sobre los hechos de violencia registrados entre la medianoche del domingo y la madrugada de este lunes. El mandatario había programado para hoy en la mañana una mesa de diálogo con manifestantes, aunque se desconoce si luego de lo sucedido ese acercamiento se llevará a cabo.

Yumbo Cali **Ecopetrol**

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí